

 Fecha:
 09-01-2025
 Pág. : 4
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 160,0
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo C
 VPE:
 \$ 2.101.368
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general
 Noticia
 □ No Definida

Título: Presidente Boric inicia su primera gira del año recorriendo la Región del Biobío

ESTARÁ EN LA ZONA HASTA MAÑANA:

Presidente Boric inicia su primera gira del año recorriendo la Región del Biobío

El mandatario Gabriel Boric eligió la Región del Biobío como el lugar para realizar su primera gira presidencial de este año.

Ayer en la tarde, tras arribar pasadas las 18 horas, el Presidente se reunió con el delegado presidencial de la región, Eduardo Pacheco, y luego con el gobernador Sergio Giacaman.

Hoy tendrá diversas actividades, desde la presentación de recursos aéreos para el combate de incendios forestales, hasta la inauguración de un Cesfam y la entrega de vehículos policiales.

El viernes, además, participará de la entrega de un conjunto habitacional y se reunirá con la secretaría ejecutiva ampliada del Foro Estratégico Plan de Fortalecimiento Industrial. Luego encabezará el lanzamiento de un Plan de Construcción Naval Continua.



El gobernador de Biobío, Sergio Giacaman (ind.-UDI), junto al Presidente.

Hasta anoche, no se esperaba que el Presidente hablara ni respondiera preguntas de la prensa en su gira, pese a la polémica que ha surgido la última semana por la fallida compra de la casa de Allende, entre cuyos dueños se encuentran la senadora Isabel Allende y la ministra de Defensa, Maya Fernández.

Además, Fernández, quien ahora corre el riesgo de ser cesada en su cargo tras el intento de compra del inmueble, lo acompañó en su delegación de visita al Biobío y participará de actividades con el Presidente.